

El obrero y el.... Sacco y....

(Viene de la 1a. página).

el reconocimiento de ningún derecho, debe tener conciencia de lo que es suyo, de lo que por ley natural le pertenece bajo el sol que a todos da luz y calor, y a la hora que de esa pertenencia necesite, debe tomarla, por bien, si le permiten, y si no le permiten, también tomarla. Una gota de sangre inocente regada sobre el surco fecundo, será la encarnación de la justicia y un caudal de sangre criminal y miserable, será apenas una nube disuelta en el horizonte que dejará filtrar con más claridad los rayos del dios sol.

A. C. R.

Aliméntese usted bien con pastas de "La Espiga de Oro" y no hote los cartuchos que ellos valen dinero,

Viene de la página 2

dos inocentes sacrificados por amor a los trabajadores.

Recomendar el Evangelio de la fraternidad entre los hombres, que ellos predicaron y por cuya causa murieron atormentados, a todos los espíritus de buena voluntad que anhelen el advenimiento de la justicia social sobre la tierra; y

Transcribir la presente resolución a todas las organizaciones obreras del país, a los periódicos defensores de tan noble y bondadoso ideal, y a las Internacionales de Chicago, México, Buenos Aires, París, Berlín y Moscú,

Dado en la sala de sesiones de la Federación Obrera de Antioquia, en la sesión extraordinaria de 25 de agosto de mil novecientos veintisiete.

Torres Giraldo, Srío.

Arcadio Cuéllar

En Barrancas (Palmira) dejó de existir ayer el camarada cuyo nombre encabeza estas líneas y quien se encontraba, como Administrador, al frente de la sucursal de la Cooperativa Obrera que en aquel lugar funciona.

Fue el camarada Cuéllar una unidad prestantísima del Socialismo revolucionario, y por esta santa causa venía luchando hace muchos años con desinterés lealtad y abnegación

Descanse en paz el noble compañero cuya desaparición lamentamos hoy y sus deudos, todos, muy especialmente su digna esposa, la camarada Guadalupe Salcedo, reciban nuestra más sincera condolencia.

«Mientras trabajéis ocho horas diarias en provecho ajeno, tened presente que habéis trabajado en el día ocho horas de más».—Fabbri

Sindicatos Obreros de Colombia

Solidaridad social, científica y económica de proletarios

CENTRALES: Occidente, CALI. Oriente, BOGOTA.

Cooperativas Obreras de producción y consumo: Cali, Buenaventura, Piendamó, San Antonio y Barrancas (Palmira). Próximas a establecerse, Las Golondrinas y Buga.

Ofrecen a todos los obreros y campesinos un completo y excelente surtido de artículos de consumo a precios sumamente económicos.

Se organizan, en centros urbanos, rurales y mineros, Cooperativas de producción y consumo a base de acciones sociales de \$ 1.00 por número.

Se establecen Cooperativas clínicas de maternidad, medicina y farmacia a base de \$ 2 de contribución mensual por cada familia, para recibir en todo tiempo y trance de enfermedad atención quirúrgica y médica, con medicinas gratis.

Se encarga de consultas para pedidos económicos y satisfactorios de materiales, útiles, herramientas y maquinarias del extranjero, para las artes, oficios e industrias múltiples del proletariado.

Recibe la Oficina Central en su Sección de Ahorros Sociales depósitos de tres y más familias en comunidad para la compra de tierras y casas, como base de prosperidad proletaria. Se hacen pedidos de libros para bibliotecas y centros obreros.

Oficinas: Cali, carrera 9a., número 186.—Dirección telegráfica: Coopreconsumo.